
Am 01.07.2014 kam es zu einer Umstrukturierung des Ordnungsdienstes der Stadt Halle. 

Infolgedessen wurde die Anzahl der Arbeitskräfte zur Überwachung des ruhenden Verkehrs 

verringert und der Stadtwache zugeteilt. 

 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

 

Welche Ordnungswidrigkeiten wurden im Rahmen der neuen Maßnahme jährlich erfasst und 

wie stellen sich die entsprechenden Zahlen im Unterschied zu den Vorjahren dar? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


